
SAF_CCS Info Mail 7_2024 Q-R-E recherche cadranier dans la Manche URGENT

- QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE

            Monsieur  A.  Le  Bourgeois  recherche  un  cadranier  qui  :  <<  qui  serait  apte  et

disponible dans mon projet de conception de trois cadrans solaires particuliers pour la façade du
Lycée Henri Cornat de Valognes, dans le cadre d’une commande publique (donc avec un budget
tout à fait conséquent). En effet, j’ai beaucoup de mal à trouver des interlocuteurs pour mon projet,
et je dois rendre des études précises de celui-ci, avec un budget prévisionnel, le 8 Avril 2024, ce qui
approche à grand pas. Pourriez-vous m’aider s’il-vous-plaît ? 

Je me permets de vous joindre une synthèse du projet en pj, n’hésitez pas à le partager>>. 

Origine de la demande: 

<< Je suis artiste, basé au Havre, et travaille avec la lumière solaire dans mes projets. J'ai un
projet de réalisation de cadrans solaires sur la façade du lycée Henri Cornat, à Valognes. 

J'ai  répondu  à  un  appel  à  projets,  pour  lequel  je  suis  présélectionné  pour  réaliser  des  études
concrètes à rendre pour le Avril 2024, et saurais au plus tard en Mai 2024 si je suis sélectionné pour
la réalisation. 

Donc, trois niches sont à investir sur cette façade orientée Sud (hauteur 225cm, largeur 155cm) . Je
désire  proposer  de  véritables  cadrans  solaires,  car  j'en  réalise  parfois  uniquement  à  partir  des
ombres projetées (Etude solaire #7 : Fixer le temps, que vous pouvez trouver sur mon site internet
dans  l’onglet  in  situ  :  http://www.alexandrelebourgeois.com/),  mais  ne  possède  pas  encore  les
compétences techniques pour le calcul des tracés. Dans ce cadre, et si mon projet est retenu, j'aurais
besoin de travailler avec un cadranier gnomoniste pour la réalisation de ces cadrans. 

Je me permets de vous contacter, car j’aimerais prendre contact avec un cadranier dans la région
normande (au mieux) pour pouvoir dialoguer avec celui-ci dans la conception et la budgetisation de
mes cadrans dans un premier temps, et pouvoir trouver des personnes qui seraient aptes à participer
à la réalisation de ceux-ci si je suis sélectionné pour réaliser ce projet. J’échange par mail pour le
moment avec Yves Opizzo, mais j’aimerais diversifier mes interlocuteurs, et pouvoir en rencontrer
en vrai, car j’ai de plus en plus de projets de cadrans solaires que j’ai le désir de mettre en œuvre, et
je pense que je vais continuer en ce sens>>.

Rappel : il s'agit d'une mise en relation qui n'engage en aucun cas la responsabilité de la CCS-SAF.

http://www.alexandrelebourgeois.com/

